

令和5年5月8日

保護者 様

天草市立御所浦中学校  
校長 小森 直哉

## 5類感染症への移行後の学校における新型コロナウイルス感染症対策について

時下、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、文部科学省から熊本県教育長、天草市教育委員会を通じて、「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル～『学校の新しい生活様式』～(2023.5.8～)が示されました。これは、児童生徒が安心して充実した学校生活を送ることができるよう、適切な対応を求める内容です。

つきましては、学校における新型コロナウイルス感染症対策の考え方について令和5年5月8日以降、下記のとおりとなりますので、ご協力とご理解をよろしくお願いします。

### 記

- 1 学校における新型コロナウイルス感染症対策の考え方について  
新型コロナウイルス感染症の5類感染症への移行後においても、
  - ・ 家庭との連携による児童の健康状態の把握
  - ・ 適切な換気の確保
  - ・ 手洗い等の手指衛生や咳エチケットの指導といった対策は講じます。しかし、感染状況が落ち着いている平時においては、これ以外に特段の感染症対策は講じません。(ただし、小中合同運動会の開催も踏まえ、5月中は健康チェックシートによる健康状態の把握を継続します。)  
学校教育活動においては、マスクの着用を求めないことが基本となります。また、学校給食の場面においては、「黙食」の指導は行いません。  
※新型コロナウイルス感染症の発症から10日を経過するまでは、当該生徒等に対してマスクの着用が推奨されます。
- 2 濃厚接触者の取扱いについて  
令和5年5月8日以降は、濃厚接触者としての特定は行われません。  
これまで同居している家族が新型コロナウイルス感染症に感染し、濃厚接触者として特定されていた生徒についても、今後は、行動制限及びその協力要請は行われません。
- 3 発熱や咽頭痛、咳等の普段と異なる症状がある場合の対応について  
発熱や咽頭痛、咳等の普段と異なる症状がある場合には、無理せず自宅で休養することを推奨します。
- 4 スクールバス・船での登下校時のマスク着用等について  
スクールバス・船を登下校で利用する生徒は、マスクの着用が推奨されます。発熱や咽頭痛、咳等の普段と異なる症状がある場合には、乗車や乗船を見合わせてください。

御所浦中学校では、感染症対策を十分に行い、学校教育活動を展開しております。お尋ねになりたいことがありましたら、学校までお知らせください。

今後、地域や学校において感染が流行している場合などには、活動場面に応じて感染対策措置を一時的に講じることが考えられます。

【御所浦中学校ホームページアドレス】

<https://jh.higo.ed.jp/goshoura/>

【問い合わせ先】  
天草市立御所浦中学校  
教頭 内山 隆  
67-3004